



La Caixa beca a tres estudiantes salmantinos para cursar un máster

E. A. S.

SALAMANCA

Federico Morán, director general de Política Universitaria del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte; Jaime Lanaspá, director general de la Fundación *la Caixa*; y Elisa Durán, directora general adjunta de la entidad entregaron esta semana en Caixa Forum Madrid los diplomas acreditativos de su beca a los candidatos seleccionados en la convocatoria 2011 para cursar estudios de máster en universidades españolas. La promoción de 2011 cuenta con tres estudiantes procedentes de Salamanca: María Crespo Burgueño, Jorge Domínguez Andrés y Loreto Nácar García.

María Crespo cursará un máster en Periodismo Avanzado y Reportalismo en la Universitat Ramon Llull de Barcelona tras licenciarse en Comunicación Audiovisual por la Universidad Pontificia. Jorge Domínguez, licenciado en Farmacia por la Usal, realizará máster en Investigación, Desarrollo e Innovación de Medicamentos en la Universidad de Navarra. Por último, Loreto Nácar, titulada en Psicología, realizará un máster en Ciencia Cognitiva y Lenguaje en la Universitat Rovira i Virgili de Tarragona. ■